



Xochitlovers, fenómeno impensable hace un par de meses, tuvo su domingo de fiesta

Ángel. Centro de celebraciones, lo mismo deportivas que políticas, el Ángel recibió a miles de los xochitlovers desde muy temprano. Muchos seguramente por curiosidad y otros tantos por convicción, estos miles se dieron cita para escuchar a quien hasta hace apenas dos meses ni siquiera estaba en el radar de los presidenciables, menos de la oposición rumbo a la elección del 2024. **PAG 6 y 7**

Xochitlovers y militantes toman el Ángel

Centro de reunión de celebraciones, lo mismo deportivas que políticas, el Ángel de la Independencia recibió este domingo a miles de “xochilovers” pero también militantes y simpatizantes del PAN, PRI y PRD que desde muy temprano empezaron a llegar a este emblemático monumento que se pintó de rosa, azul, rojo y amarillo para atestiguar la entrega a Xóchitl Gálvez de la constancia de ganadora en la contienda del Frente Amplio por México rumbo al 2024.

Lo mismo por curiosidad que por convicción, miles de personas se dieron cita en este monumento para escuchar a quien hasta hace apenas dos meses ni siquiera estaba en el radar de los presidenciables de la oposición rumbo al 2024.

“Hace poco la oposición estaba desunida y demoralizada, la pregunta no era quien iba a ganar sino por cuantos puntos... hoy hay oposición, en poco tiempo le dimos la vuelta al pesimismo”, arengó entre gritos de júbilo, pancartas que se levantaron en todo lo alto y banderas que ondeaban.

“¡Si se pudo, si se pudo!”, coreaban mientras otro grito arrollaba a esta primera consigna: ¡P-r-e-s-i-d-e-n-t-a-a-a-a, P-r-e-s-i-d-e-n-t-a-a-a-a, P-r-e-s-i-d-e-n-t-a-a-a-a”, tronó en Paseo de la reforma donde se congregaron miles de personas lo mismo capitalinos que del Estado de México.

Xóchitl arribó al templete en punto de las 11 de la mañana y de inmediato la arroparon los dirigentes nacionales del PAN, Marko Corté, del PRI, Alejandro Páez, y del PRD, Jesús Zambrano, quienes la rodearon y le levantaron la mano.

El grito de ¡X-ó-c-h-i-t-l, de X-ó-c-h-i-t-l i,

retumbó en Paseo de la Reforma mientras ella brazo en alto levantaba su constancia que la acreditaba como abanderada presidencial de la oposición en el 2024.

“Con el Frente, lograr la victoria si es posible. Si es posible ganar en el 2024, si en 2 meses recuperamos la esperanza y en dos meses estamos por alcanzar a Morena, es porque podemos ganar”, presumió “¡Vamos a ganar a ganar!”, reventó la marea rosa esta vez teñida de Azul, rojo y amarillo

“Esta es la mujer que nos ha devuelto la esperanza”, se escuchaba en el sonido mientras volaban globos con la figura de la X en alusión a Xóchitl Gálvez.

Mientras la senadora prometía una nueva independencia sin odio y sin polarización donde se comprometió a respetar a la clase media, la diversidad a los doctores.

Las calles se llenaron de banderas del PAN, PRI y en menor medida las del PRD cuyos contingentes competían por hacerse notar con la ungida.

Fue una competencia de porras y gritos. De los mayores contingentes fueron los de la delegada de Alvaro Obregón, Lía Limón pero también el panista Enrique Vargas llevó un contingente numeroso del Estado de México.

Los organizadores hablaron de 40 mil asistentes, pero este evento se replicó en al menos 7 capitales.

“Nos espera un laurel de victoria, la esperanza es nuestra”, aseguró mientras se escuchaba el himno nacional como remate de esta primer evento ya como abanderada de la oposición.●

(Alejandro Páez)